

BUSCAN EVITAR AFECTACIONES

Ponen en marcha plan emergente de empleo



Nación

Escasean gasolinas... y Cuba goza a Pemex

Entidades como Nuevo León, Chiapas, Edomex y la Ciudad de México reportan desabasto de gasolina, pero Pemex no ha dejado de abastecer a Cuba.



COMO SUCEDE EN NUEVO LEÓN

Descartan desabasto de gasolina en Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante los reportes de retrasos en el suministro de gasolina en varias entidades del país, el Secretario de Economía de Coahuila, Luis Olivares Martínez, aseguró que no existe alerta ni indicios de desabasto en la entidad, como ha ocurrido en estados vecinos como Nuevo León y la Ciudad de México.

El funcionario estatal subrayó que, si bien se mantiene una vigilancia constante sobre el abasto de combustibles, actualmente no hay señales que indiquen un riesgo inminente para el suministro en el estado.

“Siempre que pasan situaciones como esas en otros estados, para noso-



tros es importante mantener la atención para evitar que ocurra en el estado y que pueda complicar el día a día, tanto de las operaciones industriales como de la comunidad”, expresó Olivares Martínez.

La declaración surge luego de que, durante esta semana, diversas estaciones gasolineras en el país reportaran retrasos en la distribución, afectando especialmente a la Ciudad de México.

LOCAL / PÁG. 2

Más de 3 mil 710 trabajadores serán reacomodados en otras fuentes de trabajo

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante el cierre programado de la planta Wrangler en La Laguna, el Gobierno del Estado pondrá en marcha un plan emergente de atención y recolocación laboral para más de 3 mil 710 trabajadores, con el objetivo de evitar afectaciones económicas y sociales por el despido masivo.

La Secretaria del Trabajo, Nazira Zogbi Castro, informó que el cierre de operaciones será escalonado entre los meses de agosto y octubre, y que la administración estatal ya activó una estrategia integral por instrucción del Gobernador Manolo Jiménez Salinas, una vez que el proceso de liquidación fue notificado oficialmente.

“Estaremos presentes desde el primer momento con asesoría jurídica, apoyo en la conciliación laboral y con opciones reales de empleo para quienes deseen



Nazira Zogbi Castro, Secretaria del Trabajo en Coahuila.

reintegrarse al mercado formal”, aseguró Zogbi Castro.

El plan contempla tres líneas de acción y son defensa de los derechos laborales, acompañamiento

legal durante el proceso de desvinculación, y vinculación inmediata con nuevas vacantes disponibles. Para ello, se desplegará personal del Centro de Conciliación

La funcionaria afirmó que aunque el cierre fue sorpresivo, la empresa Wrangler ha mostrado disposición para colaborar con el gobierno estatal.

Laboral, así como de la Procuraduría de la Defensa del Trabajo. Además, se organizarán jornadas semanales de atención, conforme avance el calendario de despidos. La titular de Trabajo subrayó que se busca ofrecer alternativas de empleo en el mismo momento en que ocurra el recorte.

“Si en un evento se despiden 300 o 500 personas, queremos que haya presencia institucional y alternativas laborales disponibles ese mismo día”, destacó.



Más empleo para nuestra gente de Coahuila: Manolo

HCMF abre su planta en Ramos Arizpe, con inversión de más de 325 millones de pesos y la generación de cientos de empleos



llo, que recorrerá la ciudad de norte a sur, extiende su trayecto hasta la glorieta Venustiano Carranza y, desde ahí, se prolonga hacia Ramos Arizpe.

El plan prevé que las unidades continúen por la

carretera Saltillo-Monterrey hasta el paso a desnivel de acceso a Ramos Arizpe, para luego incorporarse al bulevar Plan de Guadalupe y realizar la intersección correspondiente.

LOCAL / PÁG. 2



A SU EQUIPO

Pide Javier redoblar esfuerzos por Saltillo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Al llevarse a cabo la reunión de gabinete, el alcalde Javier Díaz González instruyó a las y los titulares de todas las áreas municipales a redoblar esfuerzos para el beneficio directo de la ciudad y las familias saltillenses.

Díaz González indicó que el balance de estos ocho meses de gobierno es muy positivo, por lo que hay que seguir trabajando con todo para impactar de manera positiva a las familias saltillenses.

Reiteró que su administración se ha caracterizado por la cercanía y ser un gobierno que escucha, pero sobre todo que resuelve, a la vez que agradeció a cada una de



las y los titulares, así como las y los colaboradores por el trabajo realizado hasta el momento.

Javier Díaz González mencionó que, en el tema de la seguridad, que es la prioridad de prioridades, no se bajará la guardia junto con el gobernador Manolo Jiménez como se ha hecho para mantener a la ciudad como la capital más segura de México.

LOCAL / PÁG. 2



CON APOYO ESTATAL

Proyectan ruta troncal Saltillo-Ramos Arizpe

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde Javier Díaz González informó que, en conjunto con el gobernador Manolo Jiménez Salinas y el alcalde de Ramos Arizpe, Tomás Gutiérrez Merino, se afina la logística de una nueva ruta de transporte que buscará unir a los mu-



nicipios de Saltillo y Ramos Arizpe, con el objetivo de mejorar la movilidad y brindar beneficios directos a sus habitantes.

El proyecto contempla que la ruta troncal de Salti-